

Un golpe duro para todos: la reflexión de la pareja de un soldado destinado en el Congo

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 27/01/25 | Visitas: 184 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 113 | Puntaje: 4.4 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-golpe-duro-para-todos-la-reflexion-de-la-pareja-de-un-soldado-destinado-en-el-congo_15904.php



Principal

Un golpe duro para todos: la reflexión de la pareja de un soldado destinado en el Congo

Naomi Aguirre expresó a Subrayado su deseo de que su compañero regrese, aunque también mencionó que en caso de una nueva misión, preferiría que él no formara parte de ella.

Preocupación de familiares de soldados uruguayos en el Congo

Naomi Aguirre, esposa de uno de los soldados que integra el contingente uruguayo en el Congo, expresó su inquietud ante la situación actual que atraviesa la misión de paz.

Franco Cáceres, de 23 años, se encuentra realizando su primera misión en el país africano.

"Es un balde de agua fría tanto para ellos como para nosotros. La preocupación por no recibir noticias, si estará bien, qué pasó, la ansiedad es constante", comentó Aguirre en una entrevista con Subrayado.

La joven, de 20 años, ha estado en pareja con Franco durante dos años y manifestó su deseo de que él regrese a Uruguay.

"Me gustaría que volviera acá y que si surge la posibilidad de realizar otra misión, que él no fuera parte", añadió.

Naomi también mencionó que, al despedir a su compañero, no esperaba enfrentar una situación tan complicada.

"Un impacto como este es la primera vez que lo vivo", adujo.

Estado de la misión y salud de los soldados

El Ejército Nacional emitió un comunicado este lunes a las 18 horas indicando que "la situación es calma" en el área de operaciones.

En lo que respecta al estado de salud del sargento Adrián Fernández, quien resultó herido durante un enfrentamiento con fuerzas rebeldes en el que falleció el soldado Rodolfo Álvarez, se informó que "permanece sin cambios".

Asimismo, se detalló que otros tres soldados sufrieron lesiones por esquirlas y rebotes de munición: el cabo Álvaro Caldineli del Batallón Infantería N°13, el cabo Leonel Méndez del Batallón Infantería N°10, y el soldado Luis Caetano del Batallón Ingenieros N°2. El comunicado aclaró que en ningún caso las lesiones revisten gravedad.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN GOLPE DURO PARA TODOS: LA REFLEXIÓN DE LA PAREJA DE UN SOLDADO DESTINADO EN EL CONGO

Un golpe duro para todos la reflexion de la pareja de un soldado destinado en el congo

Tags

formara, comunicado, primera, regrese, uruguayos, lesiones, integra, soldado, soldados, familiares, contingente, aguirre

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*
- 4.5 *** *La nueva Ministra de Defensa expresó su consternación por el ataque a los militares uruguayos en el Congo: "Un profundo dolor que nos une*
- 4.1 *** *El Parlamento uruguayo ratifica un respaldo unánime a los soldados nacionales en su misión de paz en el Congo*
- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.2 *** *Dos nuevos militares uruguayos resultan heridos en el Congo tras enfrentamientos registrados en la mañana de este lunes*
- 4.0 *** *Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte*
- 4.8 *** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.6 *** *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro*

compañeros heridos en un violento incidente

4.3 * *La emotiva declaración de la hermana del militar que perdió la vida en el Congo: "Partió en busca de un futuro más prometedor para su familia"*

3.6 * *El jefe del Ejército revela una inquietante trama: 'Se planeó un ataque letal contra un representante de Naciones Unidas'*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |

| |
|-------------------------|
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |